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岩手県 FA キッズエリートプログラム 2019 

盛岡スクール 最終回写真館 

******************************************************************************************  

開催期間：5 月 5 日～2 月 16 日 日曜日 年間 20 回 交流会 2 回、その他イベント 

会 場：岩手県営運動公園補助競技場、サンビレッジ紫波ほか 

主  旨：キッズプログラムを通じ、サッカーと出会い好きになった子どもたちの発育発達にあ

った良い環境と適切な指導を行う事を目的とする。 

主 催：公益社団法人岩手県サッカー協会  

参加者数：105 名 

     年中クラス 8 名 / 年長クラス 23 名        （活動時間 8:50～9:40） 

小学１年生クラス 25 名 / 小学 2 年生クラス 12 名  （活動時間 9:50～11:05） 

小学 3 年生クラス 14 名 / 小学 4 年生クラス 23 名  （活動時間 11:15～12:35） 

指導スタッフ ：JFA 公認キッズインストラクター、JFA 公認キッズリーダーほか 

平澤薫（盛岡スクール責任者）、松尾和久、日野杉武文、藤原信匡、浅沼丈志、佐藤洋

充、高田祥互、川又健二、金澤祐紀、河嶋祐次、細川拓人、遠山裕紀、稲草寛子、 

岩手大学サッカー部学生ほか 

閉会式の様子 

    

紫波町サッカー協会 藤尾天右理事長（岩手県サッカー協会常務理事）のごあいさつ  

活動の様子 

  



  

記念撮影 

     

          年中・年長クラスに参加した子どもた 



 

小１・小２クラスに参加した子どもたち 

 

             小 3・小４クラスに参加した子どもたち  

●保護者から寄せられた主な意見・感想 

＜良かった点＞ 

・学校・幼稚園以外の友だちもできて、一緒にサッカーできる楽しさを学べました。 

・子どもが楽しそうに練習に参加する姿が見られてうれしく思います。 

・交流会や、補欠ゼロリーグ、フェスティバル参加などイベントが豊富で良かったです。 

・合宿にも参加し、とても良い体験ができました。自分で取り組み自信がついたようです。 

・コーチに声がけ、誉められ一つ一つが自信になっているようです。親としては好きなことに打ち込

んでほしいので、見守る環境を作っていきたいです。 

・コーチのみなさんが優しくわかりやすく教えてくれてよかったです。 

 

＜活動を通じてお子さんの変化がみられた点＞ 

・休日も、早く起きる習慣がつきました。 

・サッカーに興味を持ち、「もっとうまくなりたい」と自分から話し、意欲的になりました。 

・たくましくなり、積極性も出てきました。 

・家でもお父さんやお母さんと一緒にサッカーするようになりました。 

・サッカーがとても好きになりました。 

・風邪をひかなくなり、体が丈夫になったと感じます。ゴールデンエイジのこの時期に体の使い方が

少しでもできるようになったことは大きな財産です。 

・人の話をきけるようになりました。 

 



＜要望や改善してほしい点＞ 

・4年生までといわず、6年生まであると良いです。 

・女子サッカーチームが身近にあれば良いと思います。 

・もう少しボール扱いなどの技術向上や基礎、ルールを教えてほしいです。 

 

【1 年を振り返って】                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キッズ事業開催に関する最新情報および募集案内は、インターネットにて 

下記ページをご参照ください。たくさんのご参加をお待ちしております！ 

岩手県サッカー協会ウェブサイト トップページ http://www.fa-iwate.com/top.html 

トップページ→各委員会→キッズ委員会のページ http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook   

https://www.facebook.com/pages/ 公 益 社 団 法 人 岩 手 県 サ ッ カ ー 協 会 - キ ッ ズ 委 員 会

/770043823052665 

 

 

 

 

 

編集:蝦名浩明（事務局） 

今年度 5 月から始まったエリートプログラム盛岡スクールも 2 月で最終日の 20 回目を終えました。

今回も当スクールに参加をいただきました子供達、保護者の皆さまにも日頃からご協力いただきまし

たことを心から感謝いたします。 

20 回の練習と 2 回のエリート奥州スクールとの交流会、補欠ゼロリーグの参加、フェスティバルの

参加、クーバーコーチング体験会などのイベントに、いつも積極的に参加いただき好きなサッカーに

取り組む姿勢は素晴らしいと感じました。 

このスクールを通じて明るく楽しく、また友達と協力試合時には頑張る事、また普段からあいさつ、

話を聞く姿勢、片付けなども含めてなどもサッカーの練習と合わせて伝えてきましたが、子供達自身

が回数を重ねて自分から進んで物事に取り組んでおり良かったと感じております。またこれからも積

極的にサッカーや運動に取り組んで学んでほしいとも思います。 

我々スタッフも今回勉強になったことまた、今後に向けての反省点もありますが新年度に向けて今ま

で以上にこのスクールを盛り上げ頑張ります。子供達がまた「エリートプログラムに参加したい！！」

と思えるようなスクールにしていきたいと考えておりますので、新年度も何卒、宜しくお願い申し上

げます。 

              盛岡スクール責任者 平澤薫 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.fa-iwate.com/top.html
http://www.fa-iwate.com/iinkai_kids.html
https://www.facebook.com/pages/公益社団法人岩手県サッカー協会-キッズ委員会/770043823052665
https://www.facebook.com/pages/公益社団法人岩手県サッカー協会-キッズ委員会/770043823052665

